
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは！ 

昨晩、新入会員を交えて、出席向上

委員会の２回目の座談会が開催され

ました。森さんと田辺さんを筆頭に、

熱い議論ができました。岐阜中ロータ

リークラブは、今後、ますます情熱的

なクラブ活動ができると期待が持て

る会合でした。そんな中、本日は、例

会の出席率が低く残念ですが、来週の

最終夜間例会には、皆さんが気を引き

締め、多数ご出席いただけことを期待

しております。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

萩野昌和君  
ご無沙汰しております。 

森井脩次君 
 渡辺会長、そして、田中幹事、 

 

1 年間ご苦労さまでした。 

クラブフォーラム 
第 28 期総括報告 

クラブ奉仕委員会 委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 
 

 

 

対内奉仕委員会を担当させていた

だきました。各委員会にてすべての事

業が無事、完了し、大変よかったと思

います。また、年間 12 回の卓話も完

了して大変よいお話を聴かせていた

だきました。一年間ご苦労さまでした。 

公共イメージ委員会 

委員長 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は、岐阜中 RC のグループ

LINE を作り、会員間でのコミュニケ

ーションが取れたことが、一つの成果

だと思っております。また、少年サッ

カー大会では、ケーブル TV の取材を

受け、クラブ活動を PR することがで

きました。 

会員増強委員会 委員長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 名の増強の目標を立てて活動しま

したが、インフォメーションまでもっ

ていけたのは藤吉様 1 名に終わり

20％でした。8月22日ビアガーデン、

2 月 27 日後藤家さんでファイヤーサ

イドミーティングを行ないました。 

ロータリー財団委員会 

副委員長 大橋哲也 

 サッカー大会等でポリオ・プラス募

金を多く集めさせていただきました。 

 100 万ドル食事寄付は、本年度より

150 万ドルの寄付とさせていただきま

した。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年6 月 26 日(火) 

第1283回例会 第1200号

2017-18  RI テーマ 

ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 
息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  

幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席16名 64.00％ 

[行事] 「クラブフォーラム」 

   第 28 期総括報告 

 担当 会長 

 

第１２８２回  

平成３０年６月１９日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

 

[ビジター]  

 

第１２８４回 

平成３０年７月３日(火)  

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 新年度理事役員挨拶 

担当 会長 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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出席向上委員会 委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長が提唱されるホームクラ

ブ出席率100パーセント出席例会開催

は、残念ながら達成することは叶いま

せんでした。しかし、相対的には会員

の例会出席に対する意識は確実に高

まったように思います。また、出席向

上委員会の職務に会員の退会防止も

ありましたが、残念ながら今期末に 1

名の退会者を出したことが誠に残念

でなりません。 

職業奉仕委員会 委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11 月 14 日の特別夜間例会（神田町

のライブハウス（パノニカ）を実施。

4 月 17 日の関市の大野ナイフ製作所

様での工場見学。5 月 22 日のロータリ

ーバンド委員会との共催による特別

夜間例会（ホテルグランヴェール岐

山）を実施。以上、三つの事業を実施

し、会員の皆さまの協力で無事、終了

することができました。 

ロータリーバンド委員会 

委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 特別夜間例会において、皆さんに日

頃の練習の成果を発表することがで

きた。運営について、食事の面など反

省すべき点があったので、委員会で協

議し、次回に改善をさせていただきた

い。 

社会奉仕委員会 委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業は、1.花火大会翌朝の清掃、 

2.橿森公園の清掃、3.「たずさえの森」

への寄付 以上、会員皆さまの協力に

感謝申し上げます。 

国際奉仕委員会 （代理）渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度も地区から満額の補助金を

頂き、フィリピンにおける健康増進啓

発活動の PR グッズを作成して活動し

ております。来年度も、パナイ島への

現地視察の計画も展開されており、岐

阜中RC の国際奉仕が継続されている

ことをご報告申し上げます。 

米山奨学特別事業委員会 

委員長 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 米山奨学特別寄付、米山軽食の実施

におきまして、皆さま方にはご協力い

ただきましてありがとうございまし

た。 

会計 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、会計業務が大変なことになっ

ています。実際の赤字部分をどうする

か、皆さまの温かいご指導をよろしく

お願い申し上げます。 

会場監督 安藤元一 

第 27 期・28 期と 2 年連続で会場監

督の委員長を務めさせていただきま

した。第 27 期の後期から会場のレイ

アウトを変え、会長・幹事・会計・会

場監督などの要職を明確にしたこと

により例会と会食のけじめが付き、厳

粛な中での例会を行うことができま

した。また、会員間のコミュニケーシ

ョンを深めるため、前期に引き続いて

「ステラ」の喫茶料金半額負担（320

円）を実施しましたが、予想より利用

が少なかったようでした。 

今回、初めて 2 期連続で同じ職務を

務めさせていただきましたが、2 年目

にして委員長として職責が明確にな

り、やりがいも感じた気がします。よ

って会員数も減少傾向の中、役員の 2

年任期も有りかと思った次第です。 

直前会長 秋保賢一 
 

 

 

 

 

 

 

 

 直前会長としては特に何かをした

ということはありませんが、会長の

方針に沿って可能な限りの出席に努

めました。 

 


